

(<http://www.lhebdojournal.com/>)

L'Hebdo Journal (/) > Communauté (/Communaute-6256)

Des organismes de la Mauricie au Forum social mondial

[Alexandra Lepage \(/Auteur-Alexandra-Lepage/7596/1\)](#)

Publié le 22 avril 2016

COMMUNAUTAIRE. Ce sont une douzaine d'organismes du Regroupement mauricien pour le Forum social mondial (FSM) qui participeront au Forum social mondial du 9 au 14 août prochain à Montréal.



© Photo TC Media - Alexandra Lepage
Vickie Schnieders d'Amnistie Internationale, Anthony Deshaies de la Corporation de développement communautaire de Trois-Rivières, la coordonnatrice de COMSEP, Sylvie Tardif, Jean-Claude Landry du Comité de solidarité de Trois-Rivières, le conseiller municipal, Jean-François Aubin et Joanie Milette du Comité de solidarité de Trois-Rivières.

très concrète de signifier notre solidarité».

Il s'agit de la première fois que le FSM s'arrête dans un pays du nord.

«J'ai toujours rêvé d'y aller, de participer à un mondial. Là, je vais en avoir la chance. Ça nous permet d'ancrer nos valeurs, de discuter avec des gens de partout dans le monde, de tous les courants de pensée, pour trouver des solutions», explique la coordonnatrice générale de COMSEP, Sylvie Tardif.

«C'est plus de 40 personnes de notre organisation qui vont participer au Forum. Il va y avoir entre autres: des kiosques, des expositions et des ateliers. Cette présence, ce ne sera pas nouveau, ça s'inscrit dans une longue tradition du Comité de solidarité. On a été présent à de nombreux forums», raconte le président du conseil d'administration du Comité de solidarité/Trois-Rivières, Jean-Claude Landry.

Il précise que «notre contribution c'est aussi de permettre à trois personnes du sud, d'Haïti et de la Bolivie, qui sont dans nos partenaires, à venir participer au Forum social mondial. C'est une façon